



Genève, le 20 décembre 2019
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse

Geneva Solutions: la plateforme journalistique sur la Genève internationale

Geneva Solutions, offre éditoriale digitale, a été retenue comme la meilleure des propositions soumises en réponse à l'appel à projets lancé par la Confédération, le canton et la Ville de Genève pour créer une plateforme journalistique sur le travail des organisations qui fournissent des services publics à l'échelle mondiale depuis Genève.

Par des contenus journalistiques indépendants, Geneva Solutions, qui se positionne dans la mouvance du journalisme constructif, contribuera à améliorer la connaissance et la compréhension de la Genève internationale, une communauté de plusieurs centaines d'organisations internationales, représentations d'Etats et ONG, qui collaborent de plus en plus avec le secteur privé et le monde académique.

Le choix de Geneva Solutions s'est fait à l'unanimité des entités organisatrices de l'appel à projets, sur la base des recommandations d'une commission d'évaluation à laquelle ont participé trois experts dans le domaine des médias: Roger de Weck, qui a dirigé la Société suisse de radio-télévision SRG SSR, l'hebdomadaire allemand "Die Zeit" et le quotidien "Tages-Anzeiger", Alessandra Vellucci, directrice de l'information des Nations Unies à Genève, et Xavier Colin, ex-journaliste de la RTS et créateur de l'émission Géopolitis.

Porté par une entité à but non lucratif, Geneva Solutions pourra compter sur l'expertise de l'équipe éditoriale de Heidi news.

Douze propositions ont été présentées en réponse à l'appel à projets. L'intérêt suscité par cette initiative tripartite a donc été important. Les organisateurs remercient tous les participants pour la qualité de leurs contributions.

Pour toute information complémentaire: Mme Paola Ceresetti, porte-parole, Mission permanente de la Suisse auprès de l'ONUG, T. +41 58 482 24 23 ou +41 79 240 19 18.